

平成13年度

# 深渡村長の所信表明



「後継者対策、ふるさと志向の促進、人材育成などに積極的に取り組みます」と所信表明する深渡宏村長

普代村議会第一回定例会の開催に当たり、村政運営の基本方針ならびに平成十三年度の主要施策について、その概要の一端を申し述べさせていただきます。ご理解とご協力、ご支援頂きますようお願い申し上げます。私も一九九九年に村長に就任し、二〇〇〇年を迎え、無事に激動の世紀末を乗り切ることができました。このことは、皆さ

ま方のお力添えによるものことから感謝申し上げます。いよいよ二十一世紀に入りましたが、本年度は地方分権・行政改革・市町村合併の推進といった先行き不透明な荒波が地方自治体を襲い、飲み込もうとしています。未来に向けて限らない夢を求め、船出した北緯四〇度東端の地球村ふだいの発展のため、船首

を荒波に向け、われわれは今こそ立ち上がらなければなりません。

皆さまとともに地域資源を自ら生かし、自立する村づくりに取り組ませて頂きます。

## 教育文化の充実姿勢として 未来ある村つくります

次に平成十三年度の主な施策について申し上げます。その基本理念として、本議会に上程させていただいております新しい総合発展計画を基に、その姿勢を四本の柱、教育文化の充実、産業の振興、生活環境基盤の整備、行財政改革の推進とし、取り組む考えであります。

これから取り組もうとしている後継者対策、結婚問題に努力し、今後の進む方向を見定めたかと考えています。また、村を担う人材を育てる地域の学校となるよう、努力する考えでございます。

村には多くの課題が山積しておりますが、特に後継者対策、ふるさと志向の促進、人材育成などに積極的に取り組み、解決の道を探り進まなければならぬものと考えております。

## 社会教育の 充実に努力

社会教育の充実・地域リーダー育成  
子供からお年寄りまで村民みんなが意欲的に学習に参加できるように社会教育の更なる拡充

学校教育・幼児教育の充実  
教育環境の整備充実 村立学校五校体制を基本として  
次代を担う児童生徒の健やかな成長と豊かな人間性をはぐくむため、教育内容のより一層の充実を図ることが重要であります。

教養や趣味を高めていくとともに、郷土を理解し、村づくりにつながるような生涯学習の推進を図ることを目標として  
二〇〇一年を迎え、これからやろうとする決意のもとに、人材育成はますます重要になってきています。IT革命（情報革命）時代に突入し、情報化、国

## 村を担える 人材育成を

小学校四校は、村内各地区で

## 郷土の文化 未来へ残す

際化が進む中で、人づくりを村の重要課題ととらえ、村民総参加で取り組むべきと考えます。また、既存の公的施設を最大限に活用し村民の社会教育の充実に力を傾注する考えであります。

文化・スポーツの振興 村民の豊かな心を育むため、芸術文化活動をより一層活発に推進  
郷土の優れた歴史と風土の見直しを進め、伝統文化が息づく村づくりを推進

広く世界にも目を向けながら、交流活動を通じた、文化の振興を図ることを目標として

長年続けてきた郷土芸能の伝承も近年その成果が表れ、村が誇りとする鶴鳥神楽も若者や、  
(次ページへ続く)



村の宝鶴鳥神楽